



Les 2EMNB2, jurys du prix Renaudot des lycéens

publié le 03/04/2022



Le mardi 29 mars 2022, les élèves de Sillac ont visité la maison natale de Théopraste Renaudot, un loudanais du XVIIe siècle, connu pour être le 1er journaliste français. Ce surdoué avait aussi obtenu son diplôme de médecine en seulement 10 mois, quand il faut plusieurs années.

L'après midi : c'est Anne Berest qui les a tenus en haleine en expliquant le métier d'écrivain : elle écrit dès le lever, 7 jours/ 7. Elle vient d'obtenir le prix Renaudot des lycéens et écrit très souvent des scénaris pour le cinéma ou la télévision. Certains élèves ont pu l'approcher de très près (Sabine et Audrey ont déjeuné avec elle) et d'autres ont obtenu une dédicace.

Cliquez [ici](#) pour retrouver Axel et Alexandre qui sont passés au journal TV de France 3 le soir pour une petite interview .

Une journée riche en émotions qui donne envie de se mettre à écrire.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.